



Alte Tuchfabrik wird zum Ort für neues Miteinander: Projektvorstellung begeistert Kirchheimer:innen

Freiburg, den 16.05.2025

Viele Kirchheimer:innen verbinden mit der Alten Tuchfabrik in der Paradiesstraße besondere Erinnerungen. Jetzt soll dort ein neues Kapitel aufgeschlagen werden: Mit dem genossenschaftlichen Wohnprojekt „Wir.Haus“ bringt die Freiburger **OEKOGENO** eG ein innovatives Konzept für gemeinschaftliches und inklusives Wohnen nach Kirchheim. Bei der gut besuchten Auftaktveranstaltung am 15. Mai informierten sich rund 70 interessierte Bürger:innen über das geplante Vorhaben.

Die Veranstaltung begann mit einer Begrüßung durch Bürgermeister Achim Rapp. Anschließend präsentierten Klaus Nerz und Joachim Bettinger von der **OEKOGENO** und Architekt Norbert Kazmaier die Vision hinter dem „Wir.Haus“: ein Ort, an dem Menschen aller Generationen, mit und ohne Behinderung, gemeinsam wohnen, leben und Verantwortung übernehmen. Ein durchmischter Wohnungsmix – von geförderten bis frei finanzierten Einheiten – sowie barrierefreies Bauen und großzügige Gemeinschaftsflächen sollen ein offenes, solidarisches Wohnumfeld schaffen. „Eine Stadt wie Kirchheim profitiert von innovativen Wohnformen, die soziale Teilhabe ermöglichen“, so Klaus Nerz.

Ein Ort mit Geschichte – und Zukunft

Die „Alte Tuchfabrik J.J. Müller“ wurde Ende des 19. Jahrhunderts errichtet und prägte über viele Jahrzehnte das industrielle und gesellschaftliche Leben in Kirchheim. Mit dem neuen Wohnprojekt möchte die **OEKOGENO** diesen besonderen Ort weiterentwickeln – in nachhaltiger Holzbauweise, mit Photovoltaik und Mobilitätskonzepten, die Car-Sharing und Fahrradfreundlichkeit fördern.

Chance zur Mitgestaltung für Kirchheimer:innen

Die **OEKOGENO** legt großen Wert auf Teilhabe und Transparenz. Interessierte Bürger:innen sind ausdrücklich eingeladen, sich aktiv einzubringen. Das Wohnprojekt soll auch Impulse ins Quartier senden – für mehr Miteinander, Austausch und soziale Vielfalt.

Weitere Informationsmöglichkeiten

Wer mehr über das Projekt erfahren oder Fragen stellen möchte, hat bald wieder Gelegenheit dazu:

- Am 26. Juni 2025 findet ein Online-Infoabend statt.
- Am 5. Juli 2025 von 10 bis 14 Uhr ist OEKOGENO mit einem Stand auf dem Kirchheimer Nachhaltigkeitsmarkt vertreten – dort stehen Projektverantwortliche für Gespräche zur Verfügung.

Alle Termine und weitere Informationen unter: <https://oekogeno.de/kirchheim-unter-teck-alte-tuchfabrik/>

Über OEKOGENO eG

Die **OEKOGENO eG** entwickelt und realisiert ökologische Wohnprojekte, die auf nachhaltigen Baustoffen und energiesparenden Technologien basieren. Dabei setzt sie auf eine ganzheitliche und umweltfreundliche Herangehensweise. Zusätzlich zu ihren Bemühungen im Bereich des nachhaltigen Wohnens engagiert sich die **OEKOGENO eG** seit 2006 im Bereich erneuerbare Energien.

Mit über 16.000 Mitgliedern hat die **OEKOGENO eG** eine starke Basis für ihre gemeinschaftlichen Projekte und Initiativen. Durch das Engagement ihrer Mitglieder treibt die **OEKOGENO eG** positive Veränderungen voran und leistet einen wichtigen Beitrag zu einer nachhaltigen Zukunft.

Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung und stehen für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.

Weitere Information unter: www.oekogeno.de

Folgen Sie uns in den sozialen Medien: @oekogeno

Kontakt für die Medien:

Verena Spohn, PR und Kommunikation **OEKOGENO eG**

E-Mail: verena.spohn@oekogeno.de